
 

Lectura Fácil de 15 propuestas del programa electoral de: 

Esquerra Unida – Unidas Podemos: Unidas Por Villena 

 

● Gestionaremos desde el ayuntamiento el servicio de agua y 

alcantarillado. 

 

 
● Crearemos el Plan Estratégico de organización y funcionamiento 

Municipal. 
 
Para ello, ampliaremos el personal de administración 

 
para ofrecer unos mejores servicios públicos.  
 

Y también, trabajaremos para que 
 
 la participación de los ciudadanos sea democrática y 
 
 puedan conocer mejor cómo funciona el ayuntamiento.  

 
 

● En el Reglamento de Participación,  

 

añadiremos al alcalde o alcaldesa de pedanías, 

 

que será elegido por los ciudadanos. 

 

Esta figura trabajará junto al resto del gobierno. 

 

Así fortalecerá la coordinación entre 

 

la pedanía y el ayuntamiento.  

 

 

● Aprobaremos y pondremos en marcha el Plan de Movilidad Sostenible. 
 
Este documento ayudará a planificar la movilidad de Villena, 

Reglamento: Escrito donde están las 

reglas, normas o conductas a seguir. 



 
 
y también facilitarán las ayudas para aumentar: 
- Espacios peatonales 
- Espacios para ciclistas   
- Transporte público. 

● Desde el gabinete de desarrollo económico trabajaremos en: 

- Desarrollar el autoconsumo 

 

 

 

 

 

- Favorecer las comunidades energéticas  

 

 

 

- Favorecer las cooperativas 

 

 

 

 

 

 

- Crearemos un Plan de asesoramiento y acompañamiento ciudadano 

y también un listado de empresas de Villena 

para estudiar y desarrollar estos proyectos. 

 

● Trabajaremos en un programa de apoyo al empleo 

 

para favorecer el trabajo en personas en riesgo de vulnerabilidad 

 

y riesgo de exclusión social.  

 

Autoconsumo: es lo que producimos 

para nuestro consumo. El 

autoconsumo eléctrico nos permite 

producir la energía que vamos a usar. 

Comunidades energéticas: formas de 

autoconsumo colectivo en el que los 

participantes se benefician de la 

energía que producen 

 

Cooperativa es una empresa de 

personas que se unen 

voluntariamente para dar respuesta a 

sus necesidades económicas, sociales 

y culturales en común. Las decisiones 

se toman de forma democrática entre 

los socios. 



 
Este programa ofrecerá itinerarios personalizados de: 

- Empleo 

- Formación 

- Orientación profesional 

 

Para las empresas habrá ventajas económicas  

 

cuando contraten a estas personas. 

 

 

● Se realizará un estudio sobre la situación de viviendas de Villena,  
 
y se construirán o rehabilitarán viviendas públicas. 
 
Se desarrollará un programa de alquiler social 
 

 dónde se ofrecerán viviendas a precios asequibles 
 

para personas con ingresos bajos o en situación de vulnerabilidad. 
 
Se implantará una oficina de la red XALOC 
 
para ofrecer servicio integral de: 
- Gestión 
- Información 
- Soluciones  
- Asesoramiento 

 
 

en materia de vivienda, rehabilitación de 
edificios y regeneración urbana. 
 
 

● Renovaremos el Reglamento de Participación Ciudadana 

 

y trabajaremos para que se cumpla. 

 

En ese reglamento estableceremos una participación de las personas 

 

 y asociaciones de Villena. 

 

Además ampliaremos los recursos a las Asociaciones. 

Red XALOC: es una Red de Oficinas 

locales de Vivienda, Regeneración 

Urbana y Rehabilitación, creada 

para trabajar la Generalitat y los 

ayuntamientos de la Comunidad 

Valenciana sobre vivienda, 

rehabilitación y regeneración 

urbana. 



 
 

● Favoreceremos los espacios de ocio alternativos para los jóvenes. 

 

Haremos programas para que la juventud pueda  

 

decidir y utilizar recursos públicos  

 

como por ejemplo  

equipamientos municipales o  

 

espacios gestionados por ellos. 

 

Desarrollaremos actividades de ocio saludables 

 

tanto diurnas como nocturnas. 

 

 

● Prohibiremos nuevas autorizaciones para abrir casas de apuestas 

 

además estableceremos una distancia mínima entre las casas de apuestas 

 

 y zonas de riesgo como: 

- Centros educativos 

- Centros de rehabilitación 

- Centros de salud 

También reforzaremos las inspecciones en estos locales de juego  

para controlar la entrada de menores. 

 

 

● Volveremos a abrir el Punto de Lectura del Barrio San Francisco. 

 

Para ello trabajaremos con las entidades sociales que  

 

actualmente trabajan en este barrio. 

 

● Crearemos más conexiones de transporte público 
 
 hacia las pedanías y ciudades cercanas. 



 
 
Hemos observado que los ciudadanos se quejan 
 
 de no poder ir en transporte público  
 

a centros escolares o a su trabajo. 
 

 
 
 

● Crearemos una ciudad más amable con la infancia.  
 
Para eso crearemos espacios que permitan el juego libre,  

 
seguro y autónomo para los niños y niñas.  
 
- Ampliaremos las zonas de juego con la visión de un niño o niña 
- Implicaremos a los niños y niñas en la creación de espacios públicos 

- Favoreceremos los parques en entornos naturales. 
 

 
● Crearemos la Concejalía de las Personas Mayores. 

 

En ella trabajaremos para poner en marcha una política local que  

 

mejore la vida de nuestros mayores. 

 

Se ocupará de administrar las políticas que ya existen 

 

también mejorará y ampliará las medidas que sean necesarias en Villena 

 

y trabajará para poner en marcha las propuestas del Consejo de Mayores. 

 

La primera tarea será hacer un estudio de cómo viven los mayores: 

- Vivienda 

- Recursos económicos 

- Salud 

- Redes familiares 

- Demandas 

- Inquietudes. 

 



 
 

● Desarrollaremos el Plan Especial de la Huerta 

 

este plan habilitará mecanismos y actuaciones  

 

para proteger, ordenar y gestionar los espacios 

 

con valores significativos del paisaje. 

Ayudando a conservar estos paisajes a generaciones futuras 

y a darles importancia como recurso paisajístico. 

Este plan especial evitaría, por ejemplo,  

los problemas que Villena tiene por la construcción de grandes plantas solares. 

Además crearemos un catálogo de elementos protegidos,  

en este catálogo, propondremos medidas 

para la protección del patrimonio histórico  

a través de medidas de rehabilitación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Personas que se presentan a las elecciones municipales del día 28 de 

mayo por Unidas Por Villena: 

 



 

 


